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本报讯（通讯员 方敏） 日前，永康

农商银行为退役军人黄先生办理了 30

万元授信。

去年11月，黄先生开设了一家宠物

用品超市。由于业务发展得好，黄先生

有意扩大超市规模，但资金不足成了事

业发展路上的“拦路虎”。永康农商银

行工作人员在走访过程中，了解到黄先

生有贷款需求，积极向其介绍了创业担

保贷款相关政策，仅用 3 个工作日便为

其办理了30万元授信。

永康农商银行相关负责人表示，将

持续加大对个人自主创业和小微企业

的金融支持，切实缓解融资难、融资贵，

全力助推实体经济高质量发展。

永康农商银行助退役军人实现创业梦

本报讯（融媒首席记者 陈晓苏）

8 月 27 日，市委书记胡勇春赴经济开发

区走访企业，开展“大走访大调研大服务

大解题”活动。他强调，要全面学习贯彻

党的二十届三中全会精神和省委十五届

五次全会精神，进一步全面深化改革，主

动靠前精准服务，激励和引导广大企业

以改革为动力抓创新、稳增长、提质量，

因地制宜培育发展新质生产力，加快构

建现代化产业体系，汇聚起高水平建设

“世界五金之都 品质活力永康”的强大

合力，扎实推动经济社会高质量发展。

市委常委、市政府党组成员李浩锋参加。

从创业之初到现在的近30年间，中

信厨具专注于“一口锅”，却不止生产一

口锅，而是始终围绕炊具产品，在强化研

发设计、丰富产品线、提升产品质量上发

力，即便经受市场动荡，仍敢于积极调整

布局，推动产业结构迈向中高端。经由

此举，企业平稳度过动荡期，且对自身重

返纳税50强榜单充满信心，今年以来产

值增速较快。得知企业下定决心将投入

2000多万元进行制造设备升级，胡勇春

表示肯定，勉励企业抢抓“两重”“两新”

政策机遇，更好发挥技术、产品、人才等

核心竞争力优势，坚定走好“专精特新”

发展道路，积极拓展国内外市场，不断提

升自主创新能力和智能制造水平，以新

质生产力赋能产业焕新发展。

只展陈了 2000 余款杯子，与拥有 1

万余款杯子的总量相比，安胜科技展厅内

的产品仅仅是“冰山一角”。饶是如此，企

业仍开辟部分区域用以展示新工艺、新技

术。正是新工艺、新技术、新材料不断应

用，让企业拥有每年推出超200款新产品

的能力。在今年首次突破10亿元的主营

收入半年报中，新产品销售收入就占了三

成。胡勇春走进企业车间，察看产品产

线，与企业管理和技术人员交流，鼓励企

业以当前正在进行的“未来工厂”建设为

抓手，做精做透项目规划，引领推动企业

形态、制造方式智能化升级，同时，强化企

业发展的顶层设计，增强风险防范意识，

以过硬产品、良好口碑、多元战术来应对

变化、抢占市场，切实提升企业的品牌影

响力、市场主导力和行业带动力。

选择产品独辟蹊径，做到细分领域

行业领先、碎枝机出口量国内第一，东汇

科技与大多数成功案例一样，依靠的还

是研发与创新。企业去年实现产值1.18

亿元。截至目前，今年产值已超去年全

年，预计全年产值可达 2 亿元。为满足

产能扩充及发展需要，企业计划对现有

厂房实施改造，提高产线智能化和自动

化水平。胡勇春一路看产品、问技术，询

问企业有哪些需要帮助解决的问题。他

指出，东汇科技成长性好、发展后劲足，

希望企业持续加强关键核心技术研发攻

关，抓好延链补链强链，努力让产品应用

到更多领域、更大市场，推动企业发展更

上一层楼，打造细分领域的“单项冠军”。

走访中，胡勇春强调，市委、市政府

将一如既往全力支持、服务保障企业专

注于科技创新、质量提升和品牌培育，助

推提高企业和产业的综合竞争力。各级

各部门要把大力实施营商环境优化提升

“一号改革工程”作为推动高质量发展的

重要一环，深化开展“大走访大调研大服

务大解题”活动，以“有什么问题就解决

什么问题”为准则，聚焦发现问题、破解

难题，建立责任清单、问题清单、落实清

单，创新工作方式，放大政策效能，努力

把“组团式、网格化、链条型”的精准高效

服务落到企业急需处，转化为看得见、摸

得着的发展实效，持续激发各类经营主

体的内生动力和创新活力。

胡勇春赴企业走访调研时强调

以改革为动力抓创新稳增长提质量

连日来，西城街道周塘区块旧城区

改建项目（国有区块）签约现场捷报频

传。截至8月28日9时，未完成签约住宅

仅余 23 宗，签约工作进入收尾阶段。前

期工作取得的成效，足可见该项目是民

心所向、众望所归。

实际上，城市更新事关城市发展、

百姓福祉，不仅是民生课题的“最优

解”，也是区块发展的“最优解”。

实现这个“最优解”的关键，在于一

个“早”字——早签约、早腾空、早出让、

早开工、早回迁。五个“早”字环环相扣，

只有“步步早”，才能确保“签腾拆建”工

作一气呵成，实现群众利益最大化。

周塘区块旧城区改建是市委、市政

府立足群众所盼、发展所需作出的一项

重大决策。自项目启动以来，相关部门

秉持让利于民的宗旨，无论是评估机制

还是安置机制都最大限度维护了群众切

身利益。同时，周塘区块旧城区改建项

目指挥部全体工作人员在征迁的每一环

节都始终坚持“一个政策”定到底、“一把

尺子”量到底、“一颗公心”守到底。然

而，仍然有部分征迁户抱持“拖得越久，

补偿越高”的心理，还有部分征迁户纠结

评估价格、安置方式等细节，或者因为个

体因素、家庭因素仍未签约。

城市更新早已势不可挡。部分征

迁户应该尽早抛弃不切实际的幻想，任

何想要突破政策方案的行为都是对广

大群众利益的挑战，是绝不容许、绝不

可能实现的。

早签约早受益。根据目前的安置

补偿政策，总的基调依然是“越主动越

积极者奖励越多”。早签约的征迁户

不仅在车位选择、安置房抓阄等方面

拥有优先权，还能优先领取补偿款。

相反，没有签约的征迁户不仅正在失

去福利，也阻碍了其他人奔赴新生活

的进程。

未来终将会来，为何不让幸福来

得更早一些？城市更新是一场城与人

的“双向奔赴”，很多人正在努力“接力

跑”、书写着时代答卷。城市更新过程

中的征迁户、设计主体、建设主体等都

是答题人。当前，正在答题的是还未签

约的征迁户。希望这部分征迁户认清

形势、放下顾虑、尽早“交卷”，让各方

早日接过“接力棒”，尽快开启下一阶

段的答题任务，让这个“最优解”尽早

实现。

城市更新是周塘区块发展的“最优解”
融媒评论员

城市更新进行时
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市十八届人大常委会召开第二十一次会议

新增1个省级改革试点产业基地和9家“领跑者”企业

我市内外贸一体化发展跑出“加速度”


